
 
 

 CS だより 第２回学校運営協議会（１０月２５日）の様子 
 第２回学校運営協議会が開催され、多くの御意見をいただきました。 

【会議の様子】 

 夏の教育課程編成会議検討事項①予定帳の変更→アドバイスをいただけた 

・予定帳記入の時間を朝活動の充実につなげるのはよい。 

・自己調整力を付けたり、朝活動を充実したりする趣旨か 

ら外れないように進めてほしい。 

・忘れ物をしてしまう子への配慮は必要である。必要に応 

じてさくら連絡網での通知はよいと思う。 

・発達段階に応じ、既存の予定帳を使用したり、既に配付 

済の時間割を利用したりして、臨機応変に対応している 

のがよい。 

夏の教育課程編成会議検討事項②家庭学習の今後→アドバイスをいただけた 

・児童一人一人の実態に合わせていくことと、職員が児童に携われる時間の確保を両立 

できるとよい。 

・学校は課題をやり切った児童を褒めてほしい。 

学校評価アンケート→アドバイスをいただけた 

・今後、SNS の危険性に触れる内容も上げる必要がある。 

校舎南側幹線道路拡張→アドバイスをいただけた 

・登下校路を確認すると、西側交差点では北側に横断歩道が 

つけられ、歩道を歩ける状態になるとよい。 

・下校時には、どの方向に帰る子も歩道を通って安全に下校してほしい。 

 

【学校より】  

・挨拶に特化して「〇〇たい」で目標を立てました。日々盛り上がりを見せているの 

で、明るく元気な挨拶が響く学校にしていきます。 

・部会陸上記録会でも浜松市陸上大会でも、大活躍の子供たちでした。 

・健全育成会発の標語で、素敵なクリアファイルが完成しました。 

・応援団（ボランティア）の方々に多く学校へ足を運んでいただき、児童支援にご尽 

力いただいています。感謝しております。 

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会の中では、授業の様子も参観していただきました。どの子も真剣に授業

を受けている姿に、委員の皆様が感心されていました。 

今回も多くの御意見をいただき、活発な熟議になりました。 

＜コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）とは？＞ 

 コミュニティ・スクールとは、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、
学校運営に意見を反映させ、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え「地域と
ともにある学校づくり」を進める仕組みです。学校運営に地域の声を積極的に生かし、
地域と一体となって特色ある学校づくりを進めています。 

 


